

25.09.2016 - 15:52 Uhr

## hotelleriesuisse se félicite du non à l'initiative «Economie Verte»

Berne (ots) -

hotelleriesuisse salue le rejet à l'initiative populaire «Economie Verte» qui a été soumise au peuple ce dimanche. Du point de vue de l'hôtellerie suisse, l'objectif légitime de l'initiative être concrétisé au moyen de solutions praticables et à caractère volontaire.

L'initiative «Pour une économie durable et fondée sur une gestion efficiente des ressources («Economie Verte») du parti des Verts demandait de diminuer de deux tiers au moins la consommation d'énergie et de matières premières. Le peuple suisse a rejeté à juste titre cette initiative radicale aux exigences excessives et préjudiciables à la concurrence. hotelleriesuisse préconise, pour l'économie touristique et la branche de l'hébergement, un développement durable qui concilie performance économique et responsabilité sociale et environnementale. L'objectif d'une gestion efficiente des ressources continuera donc de guider son action. En tant qu'association, hotelleriesuisse s'emploie activement à soutenir ses membres dans le domaine du développement durable en proposant des solutions praticables, telles que des cours pour combattre le gaspillage alimentaire, le programme d'encouragement pour une aération des cuisines efficace ou encore avec la catégorie de spécialisation «Sustainable living» dans la classification suisse des hôtels.

Non à l'initiative AVSplus

hotelleriesuisse se félicite aussi du non à l'initiative AVSplus sorti des urnes ce dimanche. De manière générale, cette initiative ne règle pas les sérieux problèmes structurels de financement qui sont d'origine démographique. Son acceptation n'aurait fait qu'augmenter les dépenses du côté des prestations, avec pour corollaire une hausse des cotisations AVS et, partant, une charge financière supplémentaire pour les employeurs. Elle aurait eu aussi pour effet de réduire les prestations complémentaires pour les personnes touchant de faibles rentes.

Oui à la loi sur le renseignement

L'acceptation de la révision de la loi sur le renseignement signifie plus de sécurité pour la Suisse. Dans le climat de menace actuel, tout ce qui contribue à la sécurité du pays est profitable au tourisme et à l'hôtellerie suisses.

Contact:

hotelleriesuisse,  
Media Relations  
Tél. 031 370 41 40, e-mail: [media@hotelleriesuisse.ch](mailto:media@hotelleriesuisse.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100793376> abgerufen werden.